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                                      Aos 15 dias do mês de setembro de dois mil e onze, 

nesta cidade de São Paulo, na sala de reunião dos Conselhos da São Paulo 

Previdência - SPPREV, sito na Rua Bela Cintra, nº 657, 1º andar, às 10:00 

horas, após prévia convocação, reuniu-se ordinariamente o Conselho Fiscal da 

referida autarquia. Presentes o Senhor Aparecido Manoel Pereira dos Santos, 

Presidente do Conselho Fiscal, a Sra. Jacira Costa Silva, Vice- Presidente do 

Conselho Fiscal e os Conselheiros Ida Maria Penha Ribeiro, Tzung Shei Ue, 

Hilton Facchini, Roberto de Jesus Moretti. Os trabalhos foram declarados 

abertos pelo Presidente do Conselho. Inicialmente, a ata da 39ª Reunião 

Ordinária foi aprovada e assinada por todos os Conselheiros. Primeiramente, 

aos Conselheiros foi entregue a relação de imóveis, na qual consta, 

especificadamente, quais imóveis serão vendidos para o Estado e quais serão 

vendidos aos particulares. Ainda, foi entregue um comunicado da Diretoria de 

Relacionamento com o Segurado, esclarecendo a questão, que foi levantada 

na 39ª Reunião Ordinária do Conselho Fiscal, acerca da discrepância, no 

Relatório, dos números de aposentadorias civis informados pelo SIGEPREV, 

pela internet e pela referida Diretoria. Em seguida, foram convidados para 

esclarecer as questões sobre o Balancete de julho de 2011, o Diretor de 

Administração e Finanças, Reinaldo dos Santos Lima, os funcionários da 

Diretoria de Administração e Finanças, Wânia Maria Ruoti, André Moura 

Robles e Edmilson Silva. O Presidente do Conselho questionou, acerca do item 

outras contribuições previdenciárias, quanto à USP. André explicou que existe 

uma decisão judicial homologando um acordo entre a USP e uma associação 

de funcionários, sobre o gatilho salarial de 1987, do valor que ficou acordado 
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entre as partes, a USP teve que repassar a contribuição do ativo e a 

contribuição patronal. O Presidente do Conselho quis saber se está sendo 

pago o referido valor. André disse que foi pago de uma vez só. Ainda, o 

Presidente do Conselho questionou sobre o contrato de aluguel da SPPREV. O 

Diretor de Administração e Finanças disse que o contrato já foi assinado e 

encaminhado ao Tribunal de Contas. O valor do aluguel restou estabelecido de 

acordo com a avaliação feita pela CPOS. O Presidente do Conselho indagou 

se há alguma perspectiva de sede própria. O Diretor de Administração e 

Finanças explicou que está sendo estudada a viabilidade de se construir um 

prédio para sediar a SPPREV, no imóvel localizado na Rua Vergueiro. O 

Conselheiro Tzung Shei Ue indagou como estavam os postos no interior. O 

Diretor de Administração e Finanças explicou que, atualmente, os postos no 

interior estão conseguindo dar conta dos serviços. No entanto, o Diretor de 

Administração e Finanças disse que a questão específica da Polícia Militar, por 

exemplo, será preciso trabalhar em parceria, a fim de que seja colocado um 

funcionário da SPPREV, dentro dos postos da própria Polícia Militar, para fazer 

o atendimento aos policiais, pois, caso contrário, não haverá estrutura para 

atendê-los. Após, o Conselheiro Roberto de Jesus Moretti sugeriu que, no 

Balancete, fossem feitos ajustes em relação aos gráficos relativos às despesas 

e receitas. André disse que ocorreu um aumento no valor de insuficiência 

financeira a partir de Julho de 2011, devido à folha de inativos, que 

anteriormente era paga na Secretaria da Fazenda e agora foi absorvida pela 

SPPREV. O Conselheiro Tzung Shei Ue observou que, consta na nota 

explicativa que em julho, a  contribuição do servidor, na Secretária da 

Educação, aumentou, mas a contribuição patronal diminuiu. André explicou 

que, como já dito em outras reuniões, a Secretaria da Educação não estava 

passando o dobro do valor, a titulo de contribuição patronal. A SPPREV entrou 

em contato com a Secretaria da Fazenda para saber o que estava 
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acontecendo. Diante disso, no mês de julho, a Secretaria da Educação passou 

a mais o valor de contribuição patronal, motivo pelo qual, a insuficiência 

diminuiu.  Em seguida, a Conselheira Ida Maria Penha Ribeiro indagou sobre a 

contribuição patronal da Sutaco. O Conselheiro Hilton Facchini disse que a 

Sutaco está empenhando orçamentariamente em dois lugares: lá na própria 

Sutaco, em relação aos inativos e na SPPREV. O Conselheiro Hilton Facchini 

perguntou sobre o Projeto de Lei da Reestruturação. O Diretor de 

Administração e Finanças disse que o referido projeto está na Secretaria da 

Casa Civil. Na oportunidade, o Diretor de Administração e Finanças também 

disse que no projeto foi aumentado o número de cargos para supervisores para 

os postos do interior, bem como aumentou-se o número de cargos para 

técnicos e, também, aumentou-se o número de cargos para analistas. Com o 

aumento do número de técnicos, será possível colocá-los no atendimento ao 

usuário, tornando-se desnecessária, portanto, a contratação de empresa para 

tal finalidade, tanto nos postos regionais, como da sede da SPPREV. Ainda, o 

Diretor explicou que também foi alterado a estrutura do concurso público, 

atualmente o concurso conta com 3 (três) fases, uma objetiva, após a fase de 

análise dos títulos, e por último, a fase do curso de formação. Assim, a 

SPPREV está eliminando a fase do curso de formação, a fim de que o referido 

curso passe a ser interno, ou seja, ele deixa de ser uma etapa eliminatória do 

concurso, passando a ser uma obrigação da SPPREV em 60 (sessenta dias), 

fazer um treinamento com os aprovados.  Após, o Conselheiro Roberto de 

Jesus Moretti observou que, na taxa de administração, alguns órgãos não a 

recolheram em maio e junho. André esclareceu que existem alguns órgãos que 

pagam cota única em junho, devido ao valor não ser muito alto.  Quanto 

àqueles que não pagaram nada em maio ou em junho do presente ano, Wânia 

esclareceu que se trata de problema de cota financeira de alguns órgãos. Após 

as indagações dos Conselheiros e os esclarecimentos prestados, os 
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balancetes da UG 202.601 – SPPREV-Previdência e das UG 202.602 e 

202.684 – Administração da SPPREV, referentes ao mês de julho de 2011, 

foram considerados pelo Conselho como adequadamente apresentados. Ao 

final, o Conselho deliberou que o Secretário Executivo da SPPREV seja 

convidado a comparecer na próxima reunião deste Conselho, para esclarecer 

qual será o impacto na estrutura econômica da SPPREV com a criação da SP 

– Prevcom. Pelo Conselho também restou deliberado que a próxima reunião 

ocorrerá às 14:00 horas. Por fim, ficou agendada a próxima reunião deste 

Conselho para o dia 20 (vinte) de outubro, quinta-feira, às 14:00 horas, ficando 

desde já os presentes devidamente convocados. Às 12h30min horas, não 

havendo nada mais a ser tratado nesta reunião, o Presidente declarou 

encerrados os trabalhos. E, para constar, eu, Paola Camargo, Secretária do 

Conselho, lavrei e subscrevo esta Ata que, após lida, achada conforme e 

aprovada, vai devidamente assinada pelo Presidente e pelos demais 

Conselheiros presentes.  
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Aparecido Manoel Pereira dos Santos 
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___________________ 
Ida Maria Penha Ribeiro                                               

Conselheira 
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____________________ 
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Conselheiro 
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